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COMITÉ DE PARENTS 
 

Procès-verbal de la réunion ordinaire du COMITÉ DE PARENTS de la Commission scolaire de Rouyn-Noranda, 

tenue le mercredi 11 novembre 2015 à 19 h, à la salle des commissaires, située au 70, rue des Oblats Est, 

Rouyn-Noranda, Québec. 

 

Présences :  

 

Noms des écoles Représentants(es) 

D’Iberville M. Arthur Leclerc 

St-Bernard - Notre-Dame-de-l’Assomption Mme Nathalie Barbour 

Bellecombe Mme Josée Champagne 

Sacré-Cœur et Petit Sacré-Coeur Mme Mireille Duhaime-Major (substitut) 

Kekeko Sandra Roy-Gaumond 

Granada Nancy Caron 

Notre-Dame-de-Grâce Mme Julie Arguin 

Kinojévis Mme Isabelle Goupil 

Notre-Dame-de-Protection M. Claude Boutet 

 

 

Également présents : 

Directrice des services éducatifs Mme Anne-Frédérique Karsenti 

Directeur du service des ressources financières M. Martial Drolet 

Secrétaire de gestion Mme Andréanne Naud 

 

Écoles non représentées : 

Entre-Lacs Mme Marie-Lou Gosselin 

La Source Mme Manon Lefebvre 

Cléricy – Mont-Brun Mme Nathalie Tremblay 

Le Prélude Mme Manon Gauthier 

D’Alembert Aucun représentant 2015-2016 

 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

La réunion est ouverte à 19 h. M. Arthur Leclerc souhaite la bienvenue à tous les parents présents. Le 

quorum est respecté. 

 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

M. Arthur Leclerc fait la lecture de l’ordre du jour.  

15-16/10 Il est proposé par Mme Josée Champagne, appuyée par Mme Nathalie Barbour, d’adopter l’ordre du jour, ce 

qui est résolu à l’unanimité. 

 

 

3. SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 21 OCTOBRE 2015 

 M. Arthur Leclerc demande aux membres s’ils ont des modifications à apporter au procès-verbal de la 

réunion tenue le 21 octobre 2015. 

 

15-16/11 Il est proposé par Mme Julie Arguin, appuyée par Mme Sandra Roy-Gaumond, d’adopter le procès-verbal de 

la rencontre du 21 octobre 2015, ce qui est résolu à l’unanimité. 
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4. SUJETS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

 

4.1. RAPPORT FINANCIER 2014-2015 

  M. Martial Drolet explique aux membres le rapport financier 2014-2015. 

 

4.2. TERRITOIRES D’ASSIGNATION 

 Mme Anne-Frédérique explique  aux membres les territoires d’assignation. 

 

5. TOUR DE TABLE DES REPRÉSENTANTES ET DES REPRÉSENTANTS 
Un bref tour de table est effectué. 

 

6. SUJETS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION DU COMITÉ DE PARENTS 

 

 6.1. PROCÉDURE D’ÉLECTION DES DÉLÉGUÉS EN RÉGION POUR LA FÉDÉRATION 

 

6.1.1. NOMINATION DE 2 DÉLÉGUÉS 
15-16/12  Il est proposé par Mme Nancy Caron, appuyée par Mme Nathalie Barbour, de nommer 

 Mme Isabelle Goupil comme déléguée n°1 avec droit de vote en tout temps et de nommer 

 M. Claude Boutet comme délégué n° 2 ayant droit de vote en cas d’absence de la 

 déléguée n° 1, au conseil général de la Fédération des comités de parents du Québec pour 

 l’année 2015-2016, ce qui est résolu à l’unanimité. 

 

6.2. INFORMATION DE LA FÉDÉRATION DES COMITÉS DE PARENTS DU QUÉBEC 
M. Arthur Leclerc fait part des informations de la Fédération. 

 

6.3. CORRESPONDANCE ET INFORMATION 
 M. Arthur Leclerc fait part de la correspondance reçue. 

 

6.4. CONSEIL GÉNÉRAL 

 Aucune discussion. 

 

 6.5. TRÉSORERIE 

 Aucune discussion. 

 

 

7. RAPPORT DES DÉLÉGATIONS 

 

7.1. CONSEIL DES COMMISSAIRES 
M. Arthur Leclerc fait un bref résumé de la dernière rencontre du conseil des commissaires. 

 

 7.2. COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT SCOLAIRE – NOMINATION (1) 

  Mme Roy-Gaumond manifeste son intérêt. À être membre. 

 

15-16/13  Il est proposé par M. Claude Boutet, appuyé par Mme Isabelle Goupil de nommer Mme Sandra 

 Roy-Gaumond comme membre au comité consultatif  du transport scolaire pour l’année 2015-2016, 

 ce qui est résolu à l’unanimité. 

 

7.3. COMITÉ EHDAA 

  Aucune discussion. 

 

 

7.4. RENDEZ-VOUS RAP 

 Mme Josée Champagne nous explique la déception qu’elle a après la non-réussite de la conférence de 

 Mme Francine Bélair, qui se tenait le 5 novembre dernier. 
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8. LEVÉE DE LA RÉUNION 

15-16/14 Il est proposé par Mme Josée Champagne, appuyée par Mme Julie Arguin, de lever la réunion 

du 11 novembre 2015. 

 

Il est 21 h 14 lorsque se termine la réunion. 

 

 

 

 

 

 

Arthur Leclerc  Andréanne Naud 

Président  Secrétaire de gestion 


